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Zitat von CRusko 

Warum wir Borni eigentlich bei jedem Transfer reaktiviert?

Andere Zeiten, andere Rahmenbedingungen.

Ja, auch - aber vor allem auch eine andere Strategie in der Kaderzusammenstellung.
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